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アンケート調査の概要 

 

調査対象：常磐大学 2019 年度卒業生就職先企業 94 社 

 

調査方法：アンケートをメール送信し、WEB 上でアンケートフォームに入力してもらう

方法で実施。  

  

調査期間：2020 年 8 月 19 日から 9 月 18 日  

  

回収結果：48 社（94 社対象）   

 

 この度、キャリア支援センターでは、卒業生の就職先企業に対し、本学卒業生に対する評

価・人材育成において本学へ求めるもの等に関する参考データを収集することを目的とし

てアンケートを実施しました。 

 

まず、企業が採用にあたって重視する点としては、 

「社会人としての基礎的な力」 

が最も高くなりました。 

また、本学卒業生に対する評価は、 

「規律性（社会のルールや人との約束を守る力）」 

「傾聴力（相手の意見を丁寧に聴く力）」 

が高い一方、 

「計画力（課題の解決に向けたプロセスを明らかにし準備する力）」 

「創造力（新しい価値を生み出す力）」 

「ストレスコントロール力（ストレスの発生源に対応する力）」 

については低くなっています。 

そして、「在学中に身に付けておくことが望ましい力」「在学中に育成を充実することが望

ましい力」については、 

「コミュニケーション能力」 

「コミュニケーション能力やプレゼンテーション能力のような一般的な能力を養う 

カリキュラム」 

が他の選択肢よりも多く選ばれており、引き続きコミュニケーション能力の高い学生を

求めていることが伺える結果となりました。 

2020 年度、新規に「コミュニケーション能力」を伸ばすための就職支援プログラムを実

施しますが、今後も継続して行い、評価の高い「規律性」「傾聴力」を更に伸ばしていくこ

とと併せて、本学卒業生の評価を高めていくための支援を行う必要があると思われます。 
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Q10.           

・いつも大変お世話になっております。 入社していただいています 2 名につきましては、両名とも遅

刻や急な欠席などなく、しっかり働いてくれています。 製造の世界はまずは休まないこと、みんな

と足並み揃えることが大切なので、非常に助かっています。 学内企業説明会につきましては、いつ

も柔軟にご対応いただきありがとうございます。弊社の様なまだまだ名前の知られていない企業に

も、広く門を開いてくださることに大変ありがたい気持ちです。 今後、合同企業説明会や、合同

zoom 面接などがありましたらぜひ出席の機会いただけますと幸いです。よろしくお願い致します。 

・これからもよろしくお願い申し上げます。 

・今後ともよろしくお願いいたします。      

・いつも大変お世話になっております。貴校内で開催される合同説明会について、今後、参加をさせて

頂きたいと思っております。参加企業を募る際には、開催案内等をいただけますと大変幸いに存じま

す。ご多忙の折かとは存じますが、ご検討を頂けますと幸いです。何卒よろしくお願い申し上げま

す。 

・いつもお世話になっております。 貴校ご出身の方々は穏やかで人当たりの良い方が多く 様々な人と

接する営業や営業事務という仕事でご活躍いただいております。 今後ともよろしくお願い申し上げ

ます。 

・いつもお世話になっております。 今後とも相互協力できるよう尽力いたしますので、宜しくお願い

致します。       

・いつも優秀な学生を送り出していただき、ありがとうございます。 

・いつもお世話になっております。現在多数の卒業生が当グループ各事業所にて活躍頂いております。

引続き宜しくお願い致します。      

・常磐大学の卒業生は、皆コミュニケーション能力、傾聴力(言われたことの理解力)が高いです。 今

後もこの様な学生を育てて欲しいと思います。 

・小笠原先生には大変お世話になりました。 野球部頑張れ！    

・先日は教室をお借りして、説明会を開催させていただきありがとうございました。 

・素晴らしい学生を採用させていただきありがとうございます。    

・毎年の弊社採用活動におきまして、大変お世話になっております。今後ともよろしくお願いいたしま

す。        

・現在多くのスタッフが活躍をしております。ありがとうございます。当社におります貴校の卒業生の

多くは、フィールドワークを通じ多くのことを学んできているように感じます。学外の方とコミュニ

ュケーションをとることの大切さを改めて感じます。 

・神栖市 本社で事務職を求人しております。 鹿行地域で希望する学生へのお声かけをお願いしま

す。        

・ご相談させていただくことがございますが、今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。今後ともよ

ろしくお願いいたします。       

・インターンシップ等、引き続きご協力をお願いいたします。   



・常磐大学・短大の多くの学生が当社へ入社してくださり、その後も活躍しております。 

・今後も宜しくお願いいたします。       

・平素大変お世話になっております。  この度は、ご連絡をいただきありがとうございました。 私自身、

営業部の部長を兼任しておりますが、 採用した学生は全員、仕事に向かう姿勢が素晴らしく、 貴校

での学びが活かされていると感じております。 私もお世話になっております、川津様、齋藤様を始め、 

キャリアセンターの方々のフォローがしっかりと行われており、「安心して就職活動が出来た」と申し

ておりました。 入社した学生は全員、退職せずに頑張っております。  もともと私は、首都圏で採用

活動及び学生向けの講演を行っておりましたので、多くの学校やキャリアセンターに携わって参りま

した。 その中でも貴校は、学内での数回に渡る合同説明会の開催や、バスを使用しての就職支援、そ

の他数々の施策を行なっており、 学生のキャリアに対する思いを強く感じております。  茨城県には

魅力のある企業がたくさんございます。 ぜひ、茨城の中心である貴校には、その魅力をお伝えいただ

ければ幸いです。  コロナウイルスの関係で、学校側・学生ともに非常に不安な時期を迎えていると

お察しします。 貴校の学生がより良い就職活動が出来ますよう、微力ながらお力添えができればと思

っておりますので、 何かございましたら、ご連絡下さいませ。  今後とも何卒、よろしくお願い申し

上げます。        

・インターンシップを含む、在学中により多く企業との接触機会を設けていただけると助かります。 

就職活動並びに人間性の向上にお役立ちできると思います。  

・お世話になっております。 これまでも、管理栄養士の仕事へ高い意欲を持っておられる学生様が多

い印象でした。 今後も、向上心を持ち明るい学生様にご興味を持っていただけるよう、努めてまい

ります。 引き続きよろしくお願い申し上げます。 

・いつもお世話になっております。 今後ともよろしくお願いいたします。  

・大変お世話になっております。 基本的には今まで通りの育成で良いと思います。 引き続きよろしく

お願い致します。        

   


